



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

自然の造形美にため息



校内で見つけた、タンポポの綿帽子です。春爛漫ですね。今が、綿帽子になる時期として早いのか遅いのかわからないのですが、ただ、見ていてその美しさには圧倒されます。その見事なまでの正円。一つ一つの種子の美しい造形美は、本当に見ていて飽きません。この種子（綿毛）がフワフワと風に舞う光景は、春の風物詩の一つですね。種子が、風や虫の力を借り、種の存続のために広がっていく…自然の力に畏怖を感じます。

幼い頃よくしたように、フッと息を拭きかけ、そのタンポポ種の繁栄に貢献しようかとも思ったのですが、今回は、その美しき球体を壊すのを残念に思い、グッと我慢した秋山でした。

校内でも、ところどころに「春」が咲き乱れています。ちょっと心に余裕をもって探してみませんか？意外なところにも「春」はあるものです。



初めて区長会に行ってきました



今年度、備前教育委員会に新設された「小中一貫教育推進課」の先生方が、13日の夜の区長会を訪問し、小中一貫校「伊里学園」について説明を行うとのことで、お邪魔してきました。推進課には、昨年本校に勤められていた岩井先生がおられます。杉浦教育長や、新たに文部科学省から赴任された川口課長も来られていました。

区長さんたちは、パワーポイントを使っての説明を熱心に聴かれており、伊里地区が先駆けて小中一貫校として開校するということで、関心の高さが伺えました。「小中の運動会（体育会）などの合同開催はどうなるのか。」などの質問も出ていました。

小中一貫校開校に向けては着実に進めていますが、何といつてもスムーズな移行や、その成果を十分に発揮していくためには、家庭・地域の方々の協力が欠かせません。よろしくお願ひいたします。

なお、この会には、「伊里小学校」教頭の光信先生と一緒に参加してきましたが、推進課の方から、「伊里中から2人も来て、どんなに熱心なん？」と最初思ってしまいました。」と言われました（苦笑）。慣れるまではいろいろ大変なようです。



スクールカウンセラー 岡田先生来る



15日に、福間芽美先生に代わり、今年度からスクールカウンセラーとして勤務される、岡田 寿之（おかだ としゆき）先生が来校されました。

岡田先生は、姫路から来られ、基本的に週一回、木曜日か金曜日の午後勤務されます（吉永小学校と兼務）。

先生は、姫路市で、幼・小・中のスクールカウンセラー、滋賀県で育成センターのカウンセラーも務められています。

また、ご実家はお寺さんとのことで、お坊様の資格もお持ちです。かなり広い視野からのカウンセリングが期待されま
すね。

大変穏やかな物腰の先生で、少しお話しただけでその人柄がわかりました。早く授業等見て回り、生徒のみなさんの様子を知りたいと張り切っておられます。気になることがあれば、カウンセラーの先生に「聞いてもらう」だけで楽になった例も多く見てきました。気軽に話してみませんか？

保護者のみなさまも、ぜひお気軽に相談してみませんか？何かありましたら、担当の養護教諭の小田か、教頭の秋山まで、ご遠慮なくお問い合わせください。



熊本大地震に思う その時何ができる



14日夜、テレビから不穏な音が鳴り響きます。できることなら聞きたくはないその音は、「緊急地震速報」でした。そして少しずつ情報が明らかになっていき…。

九州は熊本市を中心に襲ったその大地震は、進度も7を超える大地震でした。そして何よりも驚かされるのが、断続的に続く余震の回数。大きな衝撃を受けられた被災地の方々にとって、絶え間なく続く余震は、恐怖心と共に不安感を誘うだけでなく、希望というものを根こそぎ持っていくものではないでしょうか。その心境を思うと、いたたまれなくなります。

時間と共に明らかになるその被害。崩壊して1階のつぶれた家屋、崩れ落ちた橋、山からは土砂が…そして日本三代名城に数えられる熊本城も悲惨なことに…。目を覆うような光景がまた展開されていきました。同時に、報道される救出に必死なる人々の姿に、「つながり」の大切さを感じます。

被害に遭われた方々に心からのお見舞いを申し上げると共に、一日も早い復興と、心の平穏を祈りたいと思います。



そして、離れた地からではありますが、自分たちのできることを考え、少しでも実行していくものです。

そして、決して他人事ではないことを肝に銘じ、私たちがこのような被害に遭った時、自分は何ができるのか、自分の命、家族の命、身近にいる人たちの命をいかに守っていけるのか、避難する安全な場所は？食料は？水は？等々、真剣に考えていきたいものです。

九州地方ということで、修学旅行を心配される方も多いと思います。現在旅行会社と連絡を取り、状況把握、今後の展望を協議しています。この件につきましては、また連絡させていただきます。